

2013年10月23日 選手権都大会準々決勝、東京実業高に惜敗！

選手権都大会準々決勝対東京実業高戦が、駒沢第2球技場で20日に行われました。

雨の降り続く悪コンディションの中、一進一退のゲームでしたが、CKから失点し前半を0-1で折り返しました。後半に入り、メンバーを代え点を取りに行きましたが、立ち上がりにもまたCKから失点し、2点のビハインドを負いました。しかしあきらめずにゲームを続け、残り10分にシュートがバーに当たって跳ね返ったところを詰め、1点差に追いつきました。その後も猛攻をかけたが追いつけず、1-2で残念ながら敗戦に終わりました。強豪を破った快進撃も西が丘一步手前で力尽きましたが、多くの方々の応援が支えになりました。ありがとうございました。来年こそは西が丘に行けるように、またチーム一丸となって再スタートを切ります。これからも応援をよろしくお願いいたします。

2013年10月16日 選手権都大会2回戦、関東一高に勝ちました！

選手権都大会2回戦対関東一高戦が、東久留米総合高校グラウンドで13日に行われました。立ち上がりから、強豪関東一高の厳しい攻めにさらされましたが、体を張った粘り強いディフェンスで守り抜き、前半を0-0で折り返しました。後半に入ると、徐々にチャンスを作り始め、残り5分にFKからのシュートがポストに当たって跳ね返ったところを詰め切り、待望の先取点を挙げました。その後の関東一高の猛攻を全員で耐え、1-0で勝利を収めました。多くの方々の応援が支えになりました。ありがとうございました。これでBブロックのベスト8に入り、準々決勝は20日(日)12:00から駒沢第2球技場で、西が丘を賭けて東京実業高校と対戦します。2回戦同様全力で戦いますので、応援をよろしくお願いいたします。

選手権都大会1回戦突破！

台風接近のため順延となり、9月22日に行われた選手権都大会で、国分寺高校サッカー部は、同じT2リーグに所属するかえつ有明高校と対戦しました。地区予選突破の後、T2リーグ多摩大目黒戦は0-2で敗れたものの、大学生に胸を借りたり、木もれ陽祭の合間を縫って同じ地区の都大会進出校と試合を重ね強化を図り、万全の態勢で臨みました。

試合は開始早々に相手からボールを奪い、速いパス回しで背後を突き先制点を挙げ、その後は粘り強く守り、無失点で1-0の勝利を収めました。国分寺高校に会場が変更になったこともあり、多くの声援に支えられての勝利でした。ありがとうございました。

2回戦は10月13日(日)対関東一高(14:00キックオフ、都立東久留米高校会場)です。相手は2回連続決勝進出の強豪ですが、臆することなく全力で戦います。1回戦に増しての応援をよろしくお願いいたします。

2013年8月29日 選手権都大会進出決定！

8月16日から始まった選手権8地区予選で、国分寺高校サッカー部は、高い守備力と、決定力で見事勝ち抜き、都大会進出を決めました。ご声援ありがとうございました。

1回戦 16日 1対0 拓大一

2回戦 19日 9対0 都多摩工

準決勝 21日 1対0 都小平南

決勝 23日 3対1 錦城

28日にT2リーグ多摩大目黒戦を経て、31日の組み合わせ抽選会に臨み、いよいよ都大会です。目標である「西が丘から全国へ」を目指して頑張ります。中学校3年生対象のサッカー部練習会が、8月20日に行われ、60名の参加がありました。

当日は基礎練習、ポゼッション、ミニゲーム、ゲームというメニューで、本校1年生を交え2時間ほど汗を流しました。11月頃に第2回を開催する予定です。予定が決まり次第ホームページに掲載しますので御覧下さい。

2013年8月8日

うだるような暑さの中、国分寺高校サッカー部は、日々成長を目指し、練習に励んでいます。T2リーグ7月19日の東京成徳大高戦は、壮絶な打ち合いの末ロスタイムに同点に迫り着き4-4の引き分けでした。20日から、涼しい菅平高原で2期に分け合宿をし、8月4日のT2リーグ都立東久留米総合高校戦に臨みましたが0-3で敗れまだまだ力不足を感じました。この間2年生チームや1年生チームも地区リーグや、中学生との試合などで力をつけています。いよいよ16日からの選手権大会地区予選に向かいます。部員一同頑張りますので、応援よろしくをお願いします。

- 1回戦 16日 対 拓大一 (11:00 国分寺高校)
- 2回戦 19日 対 多摩工 (11:00 国分寺高校)
- 準決勝 21日 (12:30 菅生学園学びの城)
- 決勝 23日 (12:30 菅生学園学びの城)

2013年7月13日

国分寺高校サッカー部は、今年度新入部員を迎え、100名の部員でスタートしました。4月末の総体支部予選では決勝で都立調布南高校に、2-2からのPK戦で敗れ、都大会進出を逃しました。T2リーグは、2連敗とこちらも苦しいスタートでしたが、6月20日の日大三高戦では4-0と勝利し、19日の東京成徳大高戦に向け、調整に励んでいます。そして20日から、菅平高原で合宿をし、8月4日のT2リーグ都立東久留米総合高校戦を経て、16日からの選手権大会地区予選に向かいます。部員一同頑張りますので、今年も応援よろしくをお願いします。

今年も、中学校3年生を対象にサッカー部練習会を開催します。別紙お知らせを御覧になり、申し込みをお願いします。それ以外の日でも練習参加は可能ですので、ご希望の方は担当元木までご連絡ください。